

Seniorenachmittag der Hellefelder Schützen am 03.01.2009

Zum traditionellen Seniorenachmittag am ersten Samstag im Januar konnte Hauptmann Udo Hoffmann zahlreiche Schützen begrüßen. Nach einem gemeinschaftlichen Kaffee trinken präsentierte Ortsheimatpfleger Max Gülcher Bilder aus der Historie der Schützenbruderschaft. Anschließend wurden einige Schützenbrüder für langjährige Treue geehrt. Dies waren für 50-jährige Treue: Richard Otte-Schelle, Hubert Liedhegener, Bertram Mahler, Johannes Reich, Günter Kampmann und Klaus Pfisterer; für 60-jährige Mitgliedschaft Albert Austermann, Franz-Josef Müller, Martin Becker, Paul Grote und Johannes Engelhard. Eine seltene Ehrung für 70-jährige Treue zur Bruderschaft erfuhr Ernst De Boer. Nach dem offiziellen Teil unterhielten sich die Schützen noch lange Zeit über gemeinsame Erlebnisse in der Bruderschaft



Schützenkönig Alfred Stachowicz, Richard Otte-Schelle, Johannes Reich, Günter Kampmann, Ernst De Boer, Martin Becker, Johannes Engelhard, Paul Grote und Hauptmann Udo Hoffmann (von links)
Foto: Martin Lohmann